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Politique de confidentialité


En acceptant cette politique de confidentialité, vous acceptez que la FNMTC mémorise et utilise vos données personnelles collectées dans ce formulaire dans le but d’améliorer votre expérience et vos interactions avec ses services. En l’occurrence, vous autorisez la FNMTC à communiquer occasionnellement avec vous si elle le juge opportun afin de vous informer des dernières actualités, des actions… via les coordonnées collectées dans le formulaire.

Afin de protéger la confidentialité de vos données personnelles, la FNMTC s’engage à ne pas divulguer, ne pas transmettre, ni partager vos données personnelles avec d’autres entités, entreprises ou organismes, quels qu’ils soient, conformément au Règlement Général de Protection des Données (RGPD) de 2018 sur la protection des données personnelles.

Conformément à la loi informatique et libertés du 6 Janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès, de modification, de rectification et de suppression des informations vous concernant (article 39 et suivants de la loi modifiée). Pour exercer ce droit, il suffit d'adresser un courrier indiquant l’objet de votre demande et comprenant vos coordonnées personnelles à l'adresse suivante :
FNMTC, 7 rue Louis Prével - 06000 NICE.
Les informations collectées sont destinées à un usage strictement interne et ne sont pas cédées à des tiers.





Décliner Accepter




			

		

	
	




	
	
	×

	
		
		
	
	×
	
		
						
				

Privacy policy


By accepting this privacy policy, you agree that the FNMTC may store and use your personal data collected in this form in order to improve your experience and your interactions with its services. In this case, you authorise the FNMTC to communicate with you occasionally if it deems it appropriate in order to inform you of the latest news, actions, etc. via the contact details collected in the form.

In order to protect the confidentiality of your personal data, the FNMTC undertakes not to disclose, transmit or share your personal data with any other entity, company or organisation whatsoever, in accordance with the General Data Protection Regulation 2018 on the protection of personal data.

In accordance with the French Data Protection Act of 6 January 1978, you have the right to access, modify, rectify and delete information concerning you (Article 39 and following of the amended Act). To exercise this right, simply send a letter indicating the subject of your request and including your personal details to the following address:
FNMTC, 7 rue Louis Prével - 06000 NICE.
The information collected is intended for strictly internal use and is not passed on to third parties.
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